

News·ES EURO

- 📄 PÁGINA PRINCIPAL
- 📰 ÚLTIMAS NOTICIAS
- 📈 NEGOCIO
- 🏆 DEPORTES
- 🌐 INTERNACIONAL
- 🏠 LOCAL
- 🎭 ENTRETENIMIENTO
- 🔍
- 🔧 TECNOLOGÍA
- 🦠 CORONAVIRUS
- 🏥 SALUD
- 🌟 FAMOSO
- 🎨 ARTE
- 📖 LIBROS
- 📺 TV
- 🎵 MUSICA
- 🎬 PELICULA
- 📈 TRENDS

🏠 News ES Euro > Trends

📌 Más medidas para solucionar la prestación del servicio de gas en el suroeste del país

Cookie Policy

TRENDS Coutu Trends about 8 hours ago REPORT



Más medidas para solucionar la prestación del servicio de gas en el suroeste del país

Este martes un cuarto encuentro entre el Ministerio de Minas y Energía, empresas de transporte, empresas productoras, comercializadoras y distribuidoras de gas natural donde se adoptaron nuevas medidas en busca de solucionar a la brevedad la contingencia que se presenta en el suroeste del país ante la anomalía térmica descubierta en Cerro Bravo, que hizo que Transportadora de Gas Internacional decidiera cerrar el suministro de gas a ciertas zonas de Colombia para evitar emergencias de mayor magnitud.

Así, se informó que: TGI ya cuenta con el contratista que ejecutará la obra con tubería flexible el cual está movilizando materiales, personal, equipos y realizando actividades preliminares en campo, a fin de poder desarrollar las respectivas actividades de la forma más segura posible.

Además, Se explicó que la decisión de utilizar tubería flexible permitirá contar con la capacidad de transporte de gas requerida para atender la demanda de los usuarios residenciales, actividades comerciales, industriales y vehiculares del Eje Cafetero y Suroeste del país en un plazo aproximado de nueve días, siempre que las condiciones externas lo permitan.

Por su parte, el Ministerio de Minas y Energía junto con el Ministerio de Transportegestionó las condiciones de movilidad de vehículos sistema para el transporte de GLP y GNC con el fin de abastecer a las poblaciones de los departamentos de Cauca y Nariño, atendidos por Alcanos.

Respecto a la anomalía térmica, el Servicio Geológico Colombiano reiteró que no está relacionada con eventos volcánicos, ni con la actividad del volcán Cerro Bravo o del volcán Nevado del Ruiz, explicando que "por sus características, con altas concentraciones de metano, esta anomalía tendría otro origen que

TRENDING NOW



Escogió Argentina por amor y ahora rescata a Francia en sus canciones

6 days ago



"Son un grupo de alto riesgo" -

LOCAL

5 days ago



Lista de eventos para este fin de semana del Día de los Caídos en Dallas y Fort Worth -

TRENDS

2 days ago



MTC | ATU anuncia creación de aplicación para taxis seguros y confiables | transporte

LOCAL

2 days ago



SOMED advierte sobre el riesgo para la salud de incursionar en la medicina estética. -

SALUD

a day ago



Ataque armado en estacionamiento de Costco deja dos muertos

INTERNACIONAL

about 13 hours ago



señora noquea a otra de un golpe; pelearon frente a la iglesia

INTERNACIONAL

about 12 hours ago



Empresario chino y promotor de eventos ejecutados en estacionamiento de Costco

INTERNACIONAL

about 11 hours ago



Pacto de Nuevo León contra Samuel... 24/05/2023 -

podría ser orgánico o producto de actividades humanas". Ante la situación, se decidió que sea la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres quien establezca las causas del fenómeno térmico presentado.

Por otro lado, Con apoyo de **Ecopetrol** y el Ministerio de Minas Hidrocarburos realizarán nuevo **monitoreo en Cerro Bravo** utilizando herramientas técnicas especializadas que complementen lo realizado hasta el momento para tratar de determinar las causas de la anomalía térmica observada.

Finalmente, en cuanto a los usuarios, se recomendó que durante la suspensión mantengan cerradas las válvulas del centro de medición, la red interna y los aparatos de gas, agregando que para quienes aún cuentan con el servicio de gas natural, hagan un uso racional del mismo.

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

La explosión de un camión cargado de oxígeno sacude Milán

NEXT »

Los errores más comunes que se cometen en el Cyber Day

RELATED POSTS



El resultado de un estudio de la NASA sobre los anillos de Saturno que sorprenderá a más de uno

30 minutos ago



Martin Scorsese producirá la nueva película de Rodrigo Cortés con Mario Casas como protagonista

about an hour ago



El futuro pasa porque las empresas ofrecen a los trabajadores un proyecto ilusionante — .

about 2 hours ago



Martin Scorsese producirá Escape, la nueva película de Rodrigo Cortés que protagonizará Mario Casas

about 4 hours ago

0 comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)



LOCAL

about 8 hours ago



IED en Zacatecas supera cifras previas a pandemia: ¿Quién invierte? — .

LOCAL

about 5 hours ago



“Son un grupo de alto riesgo” - .

5 days ago



Pacto de Nuevo León contra Samuel...
24/05/2023 - .

LOCAL

about 8 hours ago



IED en Zacatecas supera cifras previas
a pandemia: ¿Quién invierte? - .

LOCAL

about 5 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Subscribe